
Pièces 8 Pièces

Superficie 235 m²

Référence 1532

Prix 1 990 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Sublime  propriété  de  200  ans  sur  un  parc  de  1777  m²  aux  essences

Méditerranéennes.  Cette  demeure,  entièrement  rénové  récemment,  garde  tout  le

charme  et  l'âme  des  matériaux  anciens.  De  plain  pied,  hall  d'entré  avec  escalier

majestueux,  grande  cuisine  salle  à  manger  ouverte  sur  le  parc.  Buanderie  avec

accès direct à terrasse au nord. Grand salon de réception avec cheminé, ouvert sur

salon tv. Vestiaire. Au 1er étage, 2 grandes suites, (l'une avec dressing) avec salle

d'eau chacune. Au 2ème étage, 3 chambres, 1 sdb avec bain à remous et 1 salle

d'eau. Parc paysager avec piscine traditionnelle de ...

Magnificent 200 years old property of on a 1800 m² park with mediterranean trees.

This  bastide,  completely  renovated  recently,  keeps  all  the  charm  and  soul  of  old

materials. This beautiful country house offers, on the main level, an entrance hall, a

large fully equipped kitchen / dining room, open onto the park. The laundry room is

just a stone's throw away, with direct access to a terrace to the north. A large living

room with a stone fireplace, extends to a 2nd reception room. Wc. On the 1st floor,

a  charming  office  leads  to  a  first  master  bedroom  with  shower  room.  Another

bedroom is ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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